

水道管の凍結対策 早めの対策を！



問 水道課管理係 内線 1292

気象庁では、今期の冬の気温は全国的に平年並みの見込みと予報しています。しかし、今年の冬の到来は早く、12月には早くも真冬並みの寒気が南下すると予想されています。例年氷点下4℃以下になる日は必ずあります。毎年、凍結対策をお願いしていますが、今年も、早めに水道管等の点検や対策（冬じたく）をお願いします。

また、公民館や空き家等の凍結漏水が多くなっています。お知り合いや関係者へのお声掛けもよろしくお願いします。

水道管等の凍結破損を防ぐには

1. 水道管や蛇口に保溫材を巻いて保溫する
2. 元栓を閉めて一番低い場所にある蛇口から水抜きをする
3. 就寝前に蛇口からの水をチョロチョロ流しっぱなしにする
4. メーターボックス内を布等で保溫する

屋外のむき出し
になっている水道管
や北側にある蛇口など
は特に注意が
必要です。



凍結した場合

「蛇口をひねらない」「熱湯を直接かけない」のが原則です。破損の危険を最小限にするためにも自然に溶けるのを待ちましょう。

凍結で水道管が破損した場合

止水栓（元栓）を閉めたのち、水道修理業者（指定店）または水道修繕センターに修理を依頼してください。

・大口地区水道修繕センター
☎ 23-5333

・菱刈地区水道修繕センター
☎ 26-2870



「宝くじの助成金」で整備しました

本年度、宝くじの社会貢献広報事業として、宝くじの受託事業収入を財源として実施しているコミュニティ助成事業において、針持校区コミュニティ協議会が備品等の整備を行いました。今後も地域コミュニティ活動を充実させ、地域活性化を図っていきます。

